
第４３回 鹿児島市都市計画審議会 議事概要 

 

１ 日時等 

  平成２４年１月３１日（火） １４時００分～１５時１５分 

  市役所別館４階 第 2 委員会室 

 

２ 議案 

  議案第１号 鹿児島都市計画道路の変更について 

         （３・４・１６号 高麗通線） 

  議案第２号 鹿児島都市計画地区計画の決定について 

         （武岡ピュアタウン地区） 

 

３ 出席委員（１７名） 

 (1) 学識経験のある者（１号委員） 

   宮廻委員、藤田委員、土居委員、内田委員、米永委員、上入來委員、岩元委員、 

   三嶽委員 

 (2) 市議会の議員（２号委員） 

   わきた委員、うえだ委員 

 (3) 関係行政機関の職員（３号委員） 

   淡中委員（代理）、土井委員（代理） 

 (4) 鹿児島県の職員（４号委員） 

   宇都委員、今村委員（代理） 

 (5) その他市長が必要と認める者（５号委員） 

   有山委員、三原委員、宮竹委員 

 

４ 審議結果 

  ２議案とも、「案に異議なし」の答申を受けました。 

 

５ 議事概要（○委員 ●当局） 

 【議案第１号】 

  ○ 他都市において、ループ形状を変更したため延長が延び、余り使用されなかったとい

うケースがあったが今回はどうであるのか。 

  ● 形状は変更したが、勾配や延長の変更はないところである。 

  ○ 新たに設置した階段の傾斜角度等は、構造基準等を満たしているのか。 

  ● 基準に適合したものである。 

  ○ 今回の変更で都市計画決定区域から除外する部分は、今後どのように活用していくの

か。 

  ● 地域住民の意見を確認しながら、有効活用できるように努めてまいりたい。 

  ○ 新たに設置した階段については、危険防止を図ること。 

  ● 転落等の事故に繋がらないよう柵等を設置しているところであるが、再度確認してみ

たい。 

 

 【議案第２号】 

  ○ 周辺の渋滞解消を図ること。 

  ● 武岡トンネルが完成すればいくらかは解消されるかもしれないが、抜本的な解消とは

ならない。 

  ○ 区域の取り付け道路位置との関係で、交通安全上問題があると思われるがどのような

対策がなされているのか。 

  ● 右折ができないようにセンターにポールを設置しているが、再度、公安委員会にも確

認してまいりたい。 


